

DIE STADT **MANNHEIM** <sup>2</sup> BAUT FÜR SIE

## Fahrradstraße Luisenstraße

### Informationen zur Baumaßnahme

Ab dem 2. November 2021 bis voraussichtlich April 2022 baut die Stadt Mannheim die Luisenstraße zu einer Fahrradstraße um. Neben der Einrichtung einer Fahrradstraße, wird die Fahrbahn auf dem Abschnitt zwischen dem "Sennteichplatz" und der "Schulstraße" grundhaft saniert. Die Verkehrssicherheit soll so insbesondere in den dortigen Kreuzungsbereichen erhöht werden. Für die Schillerschule wird neben einer barrierefreien Querungshilfe auch eine eigene Hol- und Bringzone eingerichtet.

Während der rund sechsmonatigen Bauzeit ist mit Beeinträchtigungen durch Lärm und Schmutz sowie mit abschnittsweisen Vollsperrungen zu rechnen.

Maßnahmenseite: [Fahrradstraße Luisenstraße](#)

Durch die Maßnahme entstehen Beeinträchtigungen durch Lärm, Schmutz sowie Behinderungen im Verkehrsraum beim Fahren und Parken. Wir werden alles daran setzen, die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten.

